
【総会要旨報告】 

 2024 年度は、新型コロナ禍の影響下から若干ではあるが脱却しはじめ、対面での活動が少しずつ復活

する兆しが感じられた１年であった。 

 今期から委員長が新しくなり、不慣れな点も多く、これまでのように十全な活動とはいかなかったが、 

昨年に引き続き「NPO法人 Creer(クレエール)」の活動に触れ、活動の意義を知り、そこに顕在する社会

的な課題等に気づく機会を得ることができた。また、春秋の研修会の開催や青年女性委員会の合同研修

の実施など、有意義な活動が展開できたものの、SNS他の活用も含めたタイムリーな情報発信という点で

課題が残る部分もあった。 

 2025年度の活動計画として、本年度は、 

「青年の力で絆を紡ぎ、知識を深め、様々な字医大のテーマに目を向け、活動を続ける挑戦者になろう！」 

 のスローガンを採択し、幹事会内部だけではない、人と人との「絆」を大事にしながら、前向きなチャ

レンジを継続し、より充実した活動を目指していく方針が確認された。 

 青年委員会幹事会メンバーの交代も短期となる場合が多く、今期からは人数も減り９人の体制とはな

ったが、諸活動を継続・発展させていくための組織体制づくり、充実した情報発信といった課題に全力で

取り組むので、みなさん１人ひとりが連合徳島青年委員会メンバーの一員として、共に活動を盛り上げ

ていってほしいと会場全体へ要請し、藤井委員長の団結ガンバローで閉会した。 

【2025年度 幹事会体制】 

役   職 名   前 組 織 名 役   職 名   前 組 織 名 

委  員  長 藤井 一記 電機連合 幹事(委員) 中山 龍児 UAゼンセン 

副委員長 湯藤 達也 四国労金労組 幹事(委員) 小原 政樹 電力総連 

事務局長 西條 祐司 自治労 幹事(委員) 村井  貴 ＪＡＭ 

事務局次長 橘    拓 JP労組 幹事(委員) 山口 恵汰 農協労連 

   幹事(委員) 切中  俊 全国一般 

 

  

 連合徳島ユースターＮＥＷＳ 

    (2025年度 総会特別号) 



 

 

  

連合徳島では、労働運動の活性化と次代を担う人材の交流・育成を目的として、青年委員会およ

び女性委員会をそれぞれ設置いたしました。 

  青年委員会は、2003年の「連合ユース・プロジェクト」で検討、集約された『明日の連合をつく

る青年活動の指針』の提言に盛り込まれた、以下の４つの目的意識を明確にして、日々の活動に取

り組んでいます。 

 ①労働運動を担うリーダーの育成 ②仲間同士の交流・ネットワークづくり 

 ③青年が抱える特有な問題の把握と解決 ④労働運動を通じた社会活動・国際連帯 

【青年委員会の主な活動】 

 年間を通じて、幹事会の定期的な開催や春季・秋季学習会を開催するとともに、女性委員会との

合同研修会に参加。また、各種ボランティア活動への積極的な参加と連合徳島が開催する集会等の

運営をサポートしています。活動報告については、不定期ですが、連合徳島ユースターNEWSの発行

等により実施しています。 

青年委員会広報体制整備についてのお知らせ 

連合徳島青年委員会（ユースター）設置の経緯や目的とは？ 

 連合徳島青年委員会は、連合所属の様々な組織から青年層が集い、各種会議・研修・その他企画

の運営等を通じて交流を深め、情報交換等を行いながら、各人の思考を深め、幅を広げ、スキルア

ップ等を図るうえでも貴重な場となっております。 

 その対外的な発信の場として 

「連合徳島 HPを活動報告資料等のプラットフォームとして活用・整備」 

「SNS(Facebook)での発信」 

を開始しました。 

 Facebookについては、速報性を大事にしながら「連合徳島青年委員会」ページにて活動報告等の

発信をしていく方針です。 

 連合徳島ＨＰおよび Facebookページの QRコードを添付しておきますので、ぜひご一読ください。

当該ページのフォロー、更新を気に掛けていただけましたら幸いです。 



  

青年委員会メンバーの横顔 

役職：委員長 

名前：藤井 一記 

（ふじいかずのり） 

所属：電機連合 

役職：副委員長 

名前：湯藤 達也 

（ゆとうたつや） 

所属：全労金 

役職：事務局次長 

名前：橘 拓 

（たちばなたく） 

所属：ＪＰ労組 

役職：事務局長 

名前：西條 祐司 

（さいじょうゆうじ） 

所属：自治労 

委員長 2期目となる電機連合所属の藤井で

す。昨年は右も左もわからず手探り状態でした

が、今年度はもう少しこなれて委員長らしく行

動できるよう頑張りたいと思います。 

今年は参議院選挙もあります、青年層の意

見を国政に反映していくためにも、我々の応

援する候補が当選できるよう、選挙について

学んだり、様々な活動に参加するなど協力して

いきましょう。 

今年度もみんなの力を合わせて、活動を頑

張っていきましょう。 

今年度、副委員長に就任しました四国労金

労組の湯藤です。 

昨年度から、引き続き参加させていただい

ているのでより一層活動を盛り上げていける

ように努めてまいります。 

今年度から事務局長の任務を預かりました

自治労の西條です。 

 自治体職場では、行政ニーズの増大により入

庁間もない青年層に思い業務負担がのしかか

ってます。青年委員会では、職種は違えどそれ

ぞれの職場で働いている青年の皆さんと意見

交換ができる貴重の場になります。皆さんと

様々な意見交換をするなかから、健康で安心

して定年まで働き続けられる職場を考えてい

きたいと思います。 

青年委員会の活動の全身をめざして、とも

にがんばりましょう。 

今年度から事務局次長になった橘です。 

わからないことも多いですが、引き続きよろし

くお願いいたします。 



 

 

青年委員会メンバーの横顔② 

役職：幹事 

名前：中山 龍児 

（なかやまりゅうじ） 

所属：ＵＡゼンセン 

役職：幹事 

名前：村井 貴 

（むらいたかし） 

所属：ＪＡＭ 

役職：幹事 

名前：山口 恵汰 

（やまぐちけいた） 

所属：農協労連 

役職：幹事 

名前：小原 政樹 

（おばらまさき） 

所属：電力総連 

引き続き幹事をさせていただきます、JAM

の村井です。 

今年度で２年目になりましたが、未熟なとこ

ろが多く至らぬところもあると思いますが、積

極的に活動をしていきたいと思いますのでよ

ろしくお願いします。 

今年度から幹事を務めさせていただく農協

労連の山口と申します。徳島市農協協同組合

に務めており、現在は外回りの仕事をしていま

す。 

また、単組や県農協労連では青年部長も兼

任しており、日頃から労働組合の活動に励ん

でおります。青年委員会での活動は初めてで

すので、ご迷惑をおかけすることが多いと思

いますが、何卒よろしくお願い致します。 

電力総連の小原です。青年委員としての活

動も 2年目となりました。 

昨年に引続き人とのつながりを大切にしな

がら楽しんでいろいろと活動をしていきたいと

思います！今年度もよろしくお願いします！ 

初めての青年委員会参加となります。皆さ

んと活動していきたいと思います。 

青年委員会の活動の目的「労働運動を担う

リーダーの育成」を大切にッ進めたいと思いま

す。 


